
Il giorno 11 aprile 2013 alle ore 14:30 si e' riunito in telecoferenza sul canale Skype il consiglio 
direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i consiglieri:

Cassinari
Cesaroni
Cotroneo
Molino
Toso

All'Odg i seguenti punti:

Aggiornamento nuovo contratto
Questionario professionalita'
Preparazione assemblea soci 2013
Delibere nuovi soci
Cancellazione soci
Varie e eventuali

Per quanto concerne il nuovo contratto, Molino ringrazia il consigliere Cesaroni per l'ottimo lavoro 
svolto presso il gruppo di lavoro sul nuovo contratto.
Le richieste promosse da AssoTLD sono sostanzialmente state recepite nel nuovo contratto.
Vengono pero' sollevati dubbi in merito alla interpretazione del cosidetto "documento informatico" 
da produrre al registro italiano in caso di verifiche.
In  particolare  non appaiono  chiare  le  modalita'  operative  attraverso  le  quali  possa  prodursi  un 
documento che possa esser ritenuto sufficientemente idoneo ad assolvere l'obbligo contrattuale.
Molino fa presente di aver gia' sottoposto alcuni esempi allo IIT che pero' non sono stati ritenuti 
soddisfacenti.
Si apre quindi una discussione dove prevale l'idea di produrre ancora una serie di esempi al fine di 
ottenere un modello che possa esser usato da tutti i soci. Nel caso fallisse anche questo tentativo 
l'associazione chiedera'  allo IIT una chiara definizione dei passaggi necessari  per l'assolvimento 
dell'obbligo in questione,

Si passa quindi al punto 2 tenendo presente che alla data odierna sono pervenuti 73 questionari, il 
CD ritiene  opportuno far  partire  un gruppo di  lavoro composto  da volontari  per rendere  i  dati 
fruibili e migliorabili, a tal fine viene istituita una apposita ML ad iscrizione volontaria da parte dei 
soci interessati.

Si passa quindi al punto 3. Molino espone al Consiglio la proposta di fare l'assemblea generale dei  
soci a Chianciano in modo da favorire questa volta i soci dell'area tosco-emiliana, ma anche per la  
disponibilita' offerta dal consigliere Cesaroni per l'uso gratuito di una sala del suo studio legale.
Dopo  una  breve  discussione  il  consiglio  delibera  favorevolmente  per  l'organizzazione 
dell'assemblea a Chianciano per meta' maggio.

Per quanto concerne il punto 4 il cd delibera favorevolmente l'ammissione dei seguenti nuovi soci:

- ASDASD srl ASDASD-REG

Per quanto concerne il punto 5 il consiglio ritiene opportuno sospendere i servizi verso i soci non in 
regola  con  il  pagamento  della  quota  sociale  2013,  per  poi  alla  successiva  riunione  del  CD 
deliberarne la cancellazione.



Per quanto concerne "varie ed eventuali", il consigliere Cotroneo ricorda l'impegno assunto circa 
l'acquisizione  dei  sorgenti  software  del  client  epp.  Viene  pertanto  domandato  al  consigliere 
Cassinari di proporre una cifra per la cessione degli stessi in modo da poterne discutere e deliberare 
nel corso della prossima assemblea generale dei soci.

Non essendoci null'altro tra le carie ed eventuali la riunione viene dichiarata chiusa alle ore 17:00.


